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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3190 例会（34号）　2020 年３月 12 日（木）晴

会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH
アルコール消毒が有効

　今月末で医療創生大の学長を退
任することになり、クラブを退会
いたします。今更ながらですが、

自己紹介をさせていただきます。私は昭和 22 年 12
月９日に生まれました。千葉県館山市の出身です。
昭和 29 年ごろに、一度家族で平を訪ねたことがあ
ります。やけにだだっ広い駅前だったという記憶が
残っています。
　高校は東京の私立芝高校に進みました。高校 2年
の時に東京オリンピックがありました。各学校の陸
上部の代表者が聖火ランナーか伴走者に必ずなって
いました。大学は東京慈恵医大です。卒業を間近に
控えたころ、浅間山荘事件がありました。高校時代
の同級生が連合赤軍のメンバーとなり、立てこもっ
ているとの情報がありましたが、事件が解決してみ
て、同級生はその前に洞窟の中で総括より殺害され
ていたことが分かりました。そんな時代です。
　卒業後、慈恵医大の外科に所属しているとき、昭
和 60 年８月 12 日に忘れられない日航ジャンボ機の
墜落事故が起きました。実はそのとき、大学近くの
雀荘にいました。大学から店に電話が入り、救護隊
として現場に向かうことになりました。現場に関す
る情報が定かでない中、日航のリムジンバスで長野
県の清里に入りました。程なくして現場が群馬県で
あることが分かり、バスが通れなかったため林道を
使ってトラックで上野村に移動しました。私が待機
した小学校には数少ない生存者の川上慶子さんがヘ
リで搬送されました。遺体も次々と運び込まれ、私
はご遺体の修復をお手伝いしました。事件を食い物
にするような人物も現れ、人間の醜い部分を見た経

医療創生大学長
� 山　崎　洋　次 会員

験でした。
　いわき明星大に薬学部ができることになり、高校
時代の友人に誘われて平成 19 年に薬学部教授とな
りました。以来、本日までやりがいのある仕事がで
きました。誘ってくれた友人は親友というほどの人
ではありませんでしたが、人の縁の大切さを感じま
した。
　さて、本題に入ります。新型コロナウイルスは飛
沫により感染します。水滴にウイルスが付いている
状態です。ただ、ウイルスが漂うことはなく、床に
落ちますので、時間が経過すると空気中での感染は
ありません。濃厚接触がなければ感染する危険は低
いといえます。一方、結核や麻疹、水痘はウイルス
が漂う空気感染になります。感染症は危険性の度合
いで１類から５類まであり、１類は感染すると半数
が死に至る危険な病気です。新型コロナは恐らく、
伝染力はある程度強いですが、１類ほど危険ではな
い２類に分類されるようになると思います。
　ウイルスの構造はエンベロープと呼ばれる外殻を
持つ構造で、インフルエンザやＨＩＶなどと同じで
す。ですからインフルエンザやＨＩＶの治療薬が効
いたりするわけです。外殻があるウイルスはアル
コールに弱いという特徴があります。アルコールは
エタノールとメタノールに分類されますが、消毒に
使うのはエタノールです。アルコール消毒は有効で
すので、感染症予防に活用してください。
　７年間、本当にお世話になりました。ありがとう
ございました。

★本日の例会案内　３月19日（木)　12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　ＮＴＴ東日本東北いわき支店長　渡辺博之会員
　　　お食事メニュー＝メバルのソテー
　　　　　　　　　　　サンジャックソース

★次回の例会案内　４月２日（木)　12：30 ～

　　※3月26日は聖火リレー通過による交通規制のため休会
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（稲葉廣直副委員長）

♥阿部弘行さん（残念!!）♥佐々木貢一さん（山崎学
長、直江支店長卓話よろしくお願いいたします）♥
山崎洋次さん（７年間の御厚誼に感謝申し上げます）
♥直江雅也さん（本日で例会出席最後になります。
１年間ありがとうございました。そして昨日は楽し
いゴルフありがとうございました。最初で最後になっ
ていまいましたが、引き続き中村の方よろしくお願
いいたします）♥八幡恭朗さん（山崎学長、直江支
店長、卓話よろしくお願いします）♥大久保健蔵さ
ん（山崎先生、直江支店長卓話よろしくお願いします）
♥鈴木東雄さん（山崎学長卓話よろしく）♥関口武
司さん（山崎先生、７年間の学長職御苦労様でした）
♥飯野光世さん（山崎会員・直江会員ラストスピー
チよろしくお願いします）♥稲葉廣直さん（山崎学長、
直江支店長卓話よろしくお願いします）♥清水和政
さん（山崎学長、直江さん卓話宜しくお願いします）
♥伊藤盛敏さん（山崎学長、直江さんお元気で）♥
小野寺順正さん（昨日は、ゴルフ愛好会の皆様お疲
れ様。そして、ありがとうございました。久々の４組・
15名というゴルフがやれました。次回もよろしくお
願い致します）♥有賀行秀さん（早退します）♥渡
邉博之さん（磐城高校野球部の気持ちを考えると胸
が痛いです）♥新妻純男さん（お陰様で長男が結婚
いたしました）♥村田祐二さん（誕生日のお祝いあ
りがとうございます）♥三瓶和秀さん（結婚祝あり
がとう）♥郡二三子さん（山崎学長、直江支店長の
卓話宜しくお願い致します）� 以上19件

〇�郡山ＲＣ、いわき勿来ＲＣから会報が届きました。
〇�福島いのちの電話への支援願いが届きました。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 12 日 51 名 28 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　阿部弘行さん、有賀行秀さん、清水和政さん、森
雄治さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（関口武司委員長）
　阿部弘行さん、有賀行秀さん、清水和政さん、森
雄治さん、山崎洋次さん、大久保健蔵さん。�以上６件

　新型コロナウイルスの影響で、選抜
高校野球大会が中止になりました。出
場を決めていた磐城高の選手のことを
思うと言葉もありません。さまざまな
ことが中止、延期になっていますが、

来週も例会を開催しますので、ぜひご出席のほどよ
ろしくお願いします。

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（鈴木俊哉会員）〕

鈴木俊哉会員

三瓶 和秀さん
（３月14日）

村田 祐二さん
（３月２日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆転勤あいさつ
　� 水戸証券いわき支店長　直江　雅也 会員

　わずか１年という短い期間でしたが、
人事異動でいわきを離れることになりま
した。次の仕事は本社で茨城の７店とい
わきの１店を統括することになりました。
月に一度は磐城に参りますので今後もよろしくお願
いします。ロータリーの経験は通算６年になります。
これからも四つのテストを肝に銘じて仕事をしてい
きます。皆様のご健勝、いわき平ロータリークラブ
の発展をご祈念いたします。
◆親善ゴルフは黒須さん優勝
　３月11日に親睦ゴルフコン
ペを五浦庭園カントリークラ
ブで開催しました。15人が参
加し、穏やかな天候の中で
和やかにプレーを楽しみまし
た。黒須幸雄さんがベストグロスの79で優勝し、12
日の例会の席上、阿部弘行会長からトロフィーと賞
品を受けました。成績は次の通りです。
優　勝　黒須幸雄　41　38　79　９　70
準優勝　野沢達也　42　42　84　13　71
③河口利夫　④松﨑智弘　⑤直江雅也
▷ブービー＝山﨑慶一


